

Jurançon, le 02 juin 2020



Cher(s) ami(s) et partenaire(s) du Judo Club Jurançon,

Suite aux dernières déclarations de notre gouvernement et étant donné la situation sanitaire que nous vivons depuis plusieurs mois, vous savez que la reprise de notre sport reste compliquée, d'autant plus que nous n'avons toujours pas accès aux installations sportives (gymnase, dojo...).

Cependant, nous ne vous oublions pas et nous espérons vous retrouver très prochainement.

Les enseignants réfléchissent et essaient d'organiser une reprise d'activité la plus rapide possible tout en respectant les gestes barrières qui garantiront la sécurité de nos licenciés, enfants ou adultes.

Nous espérons que la saison prochaine pourra démarrer dans de meilleures conditions et surtout, nous comptons sur votre soutien. La saison prochaine sera certainement difficile pour tout le monde que ce soit d'un point de vue organisationnel, financier ou sanitaire.

Mais le judo répond à un code moral fort basé sur la politesse, le courage, la sincérité, l'honneur, la modestie, le respect, le contrôle de soi et l'amitié...le meilleur cocktail pour surmonter toutes les difficultés.

Nous espérons vous retrouver tous en septembre, voire même avant, si les circonstances nous le permettent, afin de faire de la saison prochaine une saison encore plus belle que les autres.

Nous ne manquerons pas de vous donner des nouvelles dès que nous en aurons. Merci d'avance pour votre soutien sans faille et votre collaboration depuis plusieurs années.

Amitiés sportives,

Le Bureau du Judo Club Jurançon